

田中研新聞

第51号

2017年
10月16日発行

2017年10月16日号
甲南大学知能情報学部田中研究室 毎月発行
http://carration.is.konan-u.ac.jp
編集 田中雅博

新ゼミ生が加わって後期スタート



安達靖太

後列右から3人目

この度、田中研究所に配属になりました。安達靖太（あだちやすた）と申します。出身は岡山市です。趣味は卓球、旅行などです。卓球は小学校4年生のころからクラブに通っており、大学まで続け、現在も体育会卓球部に所属しています。旅行は国内、国外問わず。旅行は国内、国外問わず。

様々なところに行くのが好きです。高校時代には太陽光発電の効率を向上させる研究をしておりましたが、卒業後、田中研究室での卒業研究などに少しでも活かしていければ良いと思っています。田中研究室の配属になったきっかけは三年生前期の授業で田中研究室に訪問したことです。そこで田中先生の研究内容をお聞き

片桐路乃

前列最も右

し、Kinectを応用した画像認識などを学びをKinectを用いたプログラミングを作ることの面白さを知りました。私はまだまだプログラミングが苦手ですが、しっかり勉強して卒業研究に備えていこうと思います。これから一年半宜しくお願いいたします。

後期から田中研究室に入ります片桐路乃です。この研究室を選んだきっかけは、ゼミ見学をしたときKinectを使っていろいろなることをして面白そうだなと思ったからです。まだ、何をしたいかは決まっていませんが、頑張ります。大学では部活やサークルに入っていませんが、中学と高校は吹奏楽部で、トランペットを吹いていました。私はソロで吹くときだけ緊張してしまうので、ソロコンテストのときは緊張で音が震えて勝手にビブラートが付きましました。大学で行っているIT人材育成プロジェクトに参加しており、そこでは、フィギュアのモデリングをしたものを3Dプリンターで出力しています。虫は苦手ですが、動物は好きで、大学受験が終わってからハムスターを飼いはじめました。飼う前は家族に反対されましたが、今ではみんなハムスターに癒されておられ、飼ってよかったです。人見知りですが口下手ですが、ゼミの皆様と仲良くなりたいです。よろしくお願ひします。

小池琢也

後列最も右

初めまして、このたび田中研究室に配属になりました。3回生の小池琢也です。趣味は、バスケット、サバイバルゲーム、ゲームです。中学の頃、バスケット部に所属していたので、バスケットや体を動かすのが好きですが、スポーツが好きというわけ

小篠舜太郎

前列田中の左

この度、田中研究室に配属になった3回生の小篠舜太郎です。趣味はアニメ鑑賞、アニメ関連のイベント参加、ゲーム、そして1人旅です。アニメを本格的にはまったのは中学3年の時に友人から勧められたのがきっかけで、ゲームと共にどんだんのめりこんでいきましました。はまった時期はあまりよくありませんでしたが受験期でもアニメなどの娯楽と試験勉強をうまく両立できたのはいい経験です。1人旅は大学に入ってから始めて、主に春休みや夏休みなどの長期休みの時期に青春18きっぷを使っていて主に関東圏に旅行に行きます。18きっぷを使う日は1日10時間以上電車に乗っているのが普段の生活の中でどの待ち時間が苦ではなくなり、忍耐力が鍛

えられました。将来のことや研究したいことはまだ決めていませんが、これからの残り少ない大学生活の中でじっくり考えていきたいと思っています。これから一年半よろしくおねがひします。

峯岡郁弥

後列左から3人目

初めまして。この度、田中研究室に配属されました。峯岡郁弥（みねおかいくみ）です。出身は大阪で、実家から片道約1時間半ほどかけて来ています。田中研究室を選んだ理由は、田中研新聞を読んで、アクティブに活動しているゼミだと感じたからです。趣味としてはスポーツや遊び、ゲームといった様々なことに関心を持っています。大学では部活等に入っていないのですが、中学生高校生時代はラグビーをしてよく骨を折ってしまうほど熱中していました。

そして、私は思いつきで行動することも多く、最近では3ヶ月ほどで体重を10キロ落としたり、3日間の断食をしたりしました。そして、私は今現在、アルバイトで塾の講師をしており、そこで中高校生を教えています。これからいろいろご迷惑をおかけしますが1年半ほどよろしくお願ひします。

佐々木朋哉

後列最も左

前田遼太

後列右から2人目

和田智弘

後列左から2人目



iCommons竣工

★素晴らしい場所です★

もと生協食堂や部活の部屋などがあつたところに、とても素晴らしいiCommonsができました。地上4階、地下1階で、広い敷地に一杯に建てられました。最近、大学の建物も、ラーニングコモンズや、さらにはこのように、いろいろなことが自由にできるような場に作られてきています。甲南のiCommonsも、大変先端的です。この建設中は、仮設食堂だったりして、大変不便でしたが、これは、「待った甲斐がある」といえる建物です。左の写真は、入口を入ったところのAgoraの風景です。Agoraは吹き抜けで、奥に向けて階段が設けられており、このように下でイベントを行きたいと思っています。

みることもできます。昔の円形劇場などを想像する構造です。この階段の上には、Agora Westという、平らな部分があり、今回、オープンキャンパスでは、ロボットたちはそこでは活躍しました。入口の真上には、大きなディスプレイがあります。甲南大学の中がなくなればばらの投資が目につきましたが、これは、全学の学生に有効に寄与しそうです。飲食店、食堂、レストラン、茶室、トレーニングジム、その他、たくさんのものであり、また、いろいろな目的に使えるガラス張りの部屋やオープンスペースもたくさんあります。次号からも、iCommonsをもっと紹介していきたいと思っています。

